

人吉地区

保護司会だより

第11号

ご挨拶

熊本保護観察所長

富田 義博



人吉地区保護司会の皆様におかれましては、日頃から更生保護活動に御尽力いただき深く感謝申し上げます。この四月に熊本保護観察所長として着任いたしました。熊本での勤務はまつたくの初心者ですが、個人的には家族の思い出の多い地での勤務に感慨深いものを感じております。

先般、更生保護関係者にとって非常にショッキングな事件が滋賀県で起きました。正直なところ、私は自身、この事件が更生保護に及ぼす影響を測りかねず、暗澹たる思ふになっていたのですが、多くの保護司や更生保護関係者から、保護司の活動やその重要性、そして、昨今深刻化しているなり手不足などの課題を社会や国民に知つてもらう契機になったとの声をいただきました。身の引き締まる思いとともに改めて自身を鼓舞しております。

微力ではありますが、先達が築き上げてきた熊本県の更生保護を、皆様と俱に歩み継いでまいりたいと思いますので、これからもお力添えを賜りますようお願ひいたします。

(追記)

このような文面で熊本保護観察所長より、人吉地区保護司会に激励の御言葉をいただきました。紙面をお借りして掲載させていただきます。

いが入ったように感じております。社会を明るくするということは、犯罪、非行のない、そして再犯防止を願いつつ啓発活動を続けていくことではないかと思います。そして、地域の皆様との連携を図りながら見守っていくことが大事ではないでしょうか。これらの社会を明るい未来へ向かいいますよう、どうぞ変わらぬご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。

今後とも微力ではございますが、社会貢献できますよう努めてまいりたいと存じます。何卒、変わらぬご厚誼を賜りますようお願い申し上げます。

人吉地区保護司会会長

宮田 光秋



日ごろより人吉地区保護司会のみなさまにご協力をいただき、澤山の方々と錦町役場内サポートセンター前での出発式を行うことが出来、私たち保護司会も活動に気合申し上げます。また、先日第七回目となります「社会を明るくする運動」月間では、錦町の福島保育園児の皆様はじめ、沢山の方々と錦町役場内サポートセンター前での出発式を行うことが出来、私たち保護司会も活動に気合申し上げます。

今年も小中学校には、作文依頼もさせていただいておりますが、是非、ご家族でも話し合う機会として応募していただくとありがたいです。合わせてよろしくお願ひ申しあげます。

人吉保護区 保護司

紫安 まさ子



電話で「お金」詐欺の未然防止キャンペーン



人吉警察署と人吉地区保護司会及び、防犯協会は連携協力して六月十四日の年金支給日に合わせて「電話で「お金」詐欺」の未然防止キャンペーんを行いました。

今回は人吉市の肥後銀行駅前支店にて、来店されるお客様や通行中の人に對して、「電話でお金詐欺には注意して下さい」と声を掛け、啓発チラシやグッズの入った袋を手渡しました。

これは住民の防犯意識の高揚を図るという目的で、二ヶ月に一回年金支給日に合わせて実施しています。

社会を明るくする運動 強調月間に合わせ出発式

この強調月間に合わせて社会を明るくする運動の旗立てを行いました。この活動により社明運動の趣旨や取り組みなど、一人でも多くの人に理解していただきたいと思います。



この活動は、国民の皆様に犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深めてもらうと共に、国民一人人が犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会の実現を目指すことを意識付けしてもらっているのです。毎年全国規模で開催されているものです。来賓の「森本町長」は、「一人一人が安心して暮らせるよう精一杯務める」、「山浦署長」からは、「子供たちが明るくすく育つてもらえる地域を皆様と協力して作っていきたい」と挨拶がありました。

熊本保護観察所長は、「保護司の活動は目立つものではないが、社会になくてはならない役割である。他団体・警察と協力しながら明るい地域づくりを目指していきたい。」との言葉がありました。

この活動は、国民の皆様に犯罪や非行をした人たちの更生について理解を深めてもらうと共に、国民一人人が犯罪や非行のない安全で安心な明るい地域社会の実現を目指すことを意識付けしてもらっているのです。毎年全国規模で開催されています。来賓の「森本町長」は、「一人一人が安心して暮らせるよう精一杯務める」、「山浦署長」からは、「子供たちが明るくすく育つてもらえる地域を皆様と協力して作っていきたい」と挨拶がありました。



※は新任保護司（令和6年6月1日現在）	（人吉市）									
	（あさぎり町）					（錦町）				
	右田	坂本	早田	瀧谷	岡田	三輪	豊永	中村	澤井	西田
	桑原	平山	桑原	遠山	鶴田	千晴	匡	和彦	信成	大塚
	上田	口川	口川	福本	住本	千晴	武志	悦子	義文	藏座
	桑	山	桑	鶴	鶴	千晴	和彦	千恵子	和代	上村
	明	原	原	田	田	匡	彦	綾	裕二	西
	徳	川	川	田	田	和	志	彰	裕一	高
	好	口	口	正	正	千	恵	成	泰	山
	勝	山	山	國	國	晴	夫	文	菊	吉
	太	鶴	鶴	壽	壽	匡	千	和	子	井
	郎	田	田	司	司	和	恵	則	一	根
						晴	貞	信	研	野
						和	綾	八	次	福
						千	千	大	幸	中
						惠	貞	塚	裕	澤
						子	夫	岡	二	井
								延	泰	藏
								岡	菊	座
								西	江	西
								田	人	田
								上	貴	高
								村	子	山
								延	菊	吉
								岡	江	川
								西	泰	人
								岡	人	吉
								延	吉	市

（多良木町）	（人吉市）				
	（湯前町）		（多良木町）		
	吉田	精二	齊藤	哲男	
	堤田	真由美	魚住	憲一	
			竹下	美也子	
			瀬崎	哲弘	

後記

日中の厳しい暑さが続く中、朝夕の風に秋の気配を感じられるようになりました。さて、今年七月、二十年ぶりに新紙幣が発行されました。財務省によると偽造防止対策強化の為、定期的にデザインを変える目的だそうです。近年、お金にまつわる事件といえ、「振り込め詐欺」等による被害が後を絶ちません。今回紹介しました、年金詐欺防止キャンペーン等、人吉地区保護司会も活動の一つとして力を入れ取り組んでいます。新紙幣発行を機に、これ以上悪質な犯罪被害を出さないよう、これからも地域の皆様のご協力を得ながら、会員一同更生保護活動に取り組んで参りますので宜しくお願いします。

自生している違法なけしにご注意ください

けしの仲間には、法律で栽培が禁止されているものがあります。

毎年、春先から初夏は、法律により栽培が禁止されているけしがよくみられる時期です。

県では、法により栽培が禁止されているけしを撲滅するため、自生・不正にかかわらず、下の写真のようなけしを除去します。

該当するけしを見つけたら、人吉保健所衛生環境課へご連絡ください。



ダメ。ゼッタイ。



草丈：50～100cm

葉に柄が無く、
茎を包み込むように
生えている
葉の縁は不規則な
ギザギザ

